



Regierungsratsbeschluss vom 23. Januar 2018

Petition „40 Stunden sind genug“

P170585

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Arbeitsgemeinschaft der baselstädtischen Staatspersonalverbände (AGSt.)

Begründung

Die durch die Arbeitsgemeinschaft der basel-städtischen Staatspersonalverbände eingereichte Petition „40 Stunden sind genug“ fordert eine Reduktion der Wochenarbeitszeit von heute 42 auf 40 Stunden. Nach eingehender Prüfung der Petition hat der Regierungsrat entschieden, dass dem entsprechenden Anliegen nicht Folge geleistet werden kann, da die geltende Regelung der Norm der übrigen Kantone entspricht und sich auch aus dem Vergleich mit den Arbeitszeiten der Privatwirtschaft kein Handlungsbedarf ergibt. Der Regierungsrat hebt in seinem Antwortschreiben hervor, dass der Arbeitgeber Basel-Stadt verglichen mit den anderen Kantonen und der Privatwirtschaft über nach wie vor sehr attraktive Rahmenbedingungen und Angebote und insbesondere über flexible Arbeitszeitregelungen verfügt, welche ideale Voraussetzungen für eine Vereinbarkeit von Beruf und Familie schaffen.

